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MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO 

UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO SEMI-ÁRIDO 
CENTRO MULTIDISCIPLINAR DE PAU DOS FERROS 

DEPARTAMENTO DE ENGENHARIAS E TECNOLOGIA 
BR 226, KM 405, s/n. Bairro São Geraldo - Pau dos Ferros/RN 
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ATA DA TERCEIRA ASSEMBLEIA ORDINÁRIA DE DOIS MIL E VINTE E UM DO DEPARTAMENTO 
DE ENGENHARIAS E TECNOLOGIA DO CENTRO MULTIDISCIPLINAR DE PAU DOS FERROS DA 
UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO SEMI-ÁRIDO. 
Aos vinte e dois dias do mês de abril de dois mil e vinte e um, quinta-feira, às catorze horas e 1 

trinta e três minutos, por meio de reunião remota, utilizando ferramenta Google Meet, conforme 2 

estabelecida pela DECISÃO CONSUNI/ UFERSA Nº 022/2020, de 09 de junho de 2020, realizou-se 3 

a Terceira Assembleia Ordinária do Departamento de Engenharias e Tecnologia – DETEC do ano 4 

de dois mil e vinte e um do Centro Multidisciplinar de Pau dos Ferros, da Universidade Federal 5 

Rural do Semi-Árido, presidida pelo Chefe de departamento, professor Vinícius Samuel Valério 6 

de Souza. Estavam presentes os seguintes representantes docentes: Adelson Menezes Lima, 7 

Adla Kellen Dionísio Sousa de Oliveira, Ádller de Oliveira Guimarães, Alex Pinheiro Feitosa, 8 

Alisson Gadelha de Medeiros, Alysson Filgueira Milanez, Claudio Andrés Callejas Olguín, Cláwsio 9 

Rogério Cruz de Sousa, Francisco Carlos Gurgel da Silva Segundo, Joel Medeiros Bezerra, Jorge 10 

Luís de Oliveira Pinto Filho, José Flávio Timóteo Júnior, Kennedy Reurison Lopes, Laysa Mabel 11 

de Oliveira Fontes, Lenardo Chaves e Silva, Marília Cavalcanti Santiago, Matheus Fernandes de 12 

Araújo Silva, Náthalee Cavalcanti de Almeida Lima, Paulo Henrique Araújo Bezerra, Pedro 13 

Thiago Valério de Souza, Rafaely Angélica Fonseca Bandeira, Rodrigo Soares Semente, Samara 14 

Martins Nascimento, Thiago Pereira Rique, Verônica Maria Lima Silva, Walber Jose Adriano 15 

Silva e Wesley de Oliveira Santos. Esteve também presente, o representante titular discente 16 

Felipe Pessoa de Carvalho. Constatado o quórum, o presidente da reunião saudou a todos e deu 17 

início a reunião. Foram apresentadas as justificativas de ausências dos seguintes docentes: 18 

Joseane Dunga da Costa, em procedimento cirúrgico e Rafaely Angélica Fonseca Bandeira, 19 

participando de reunião do CONSAD. Também foi apreciada a justificativa de ausência da docente 20 

Janaína Cortez de Oliveira, que não pode comparecer a assembleia anterior devido a uma 21 

urgência odontológica. O presidente colocou em votação as justificativas, que foram aprovadas 22 

por unanimidade. Em seguida, o presidente pôs em apreciação a pauta. O professor Wesley de 23 

Oliveira Santos solicitou a alteração na redação do primeiro ponto de pauta excluindo o termo 24 

“ordinárias”. Em votação, a alteração foi aprovada por dezoito votos a favor e duas abstenções. 25 

O chefe do departamento, por meio da presidência da assembleia, requisitou a inclusão do 26 

projeto de pesquisa [PIH3003-2021] Antenas e suas Aplicações em Sistemas de Comunicações na 27 

pasta do quinto ponto de pauta. Colocada em votação a inclusão, foi aprovada por unanimidade. 28 

O chefe do departamento também pediu a alteração do documento 01 – PID de Joseane Dunga 29 

da Costa no segundo ponto de pauta. A assembleia aprovou por unanimidade. O presidente 30 

colocou em votação a pauta modificada. Aprovada por unanimidade. Ficando a pauta na seguinte 31 
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forma: Primeiro ponto: Apreciação e deliberação sobre atas de assembleias extraordinárias do 32 

DETEC. Segundo ponto: Apreciação e deliberação sobre a homologação de Planos Individuais 33 

Docentes (PID) aprovados pela plenária do DETEC, mas que foram alterados por parte do(s) 34 

Docente(s) responsável. Terceiro ponto: Apreciação e deliberação sobre processos de 35 

afastamento e/ou de renovação de afastamento de servidores docentes do DETEC. Quarto 36 

ponto: Apreciação e deliberação sobre abertura de turmas de férias. Quinto ponto: Apreciação 37 

e deliberação acerca de autorização de projetos de monitoria, ações de extensão e projetos de 38 

pesquisa que envolvem a participação de servidores docentes do DETEC. Sexto ponto: 39 

Apreciação acerca da convocação e pasta da 3ª Reunião Ordinária do Conselho do CMPF. Sétimo 40 

ponto: Comunicados, informes e outras ocorrências. O presidente abriu o primeiro ponto para 41 

apreciação e deliberação sobre atas de assembleias extraordinárias do DETEC. A primeira ata a 42 

ser apreciada e deliberada foi a da Terceira Assembleia Extraordinária do DETEC do ano de dois 43 

mil e vinte e um, que foi aprovada por treze votos a favor e oito abstenções. A ata da Quarta 44 

Assembleia Extraordinária do DETEC do ano de dois mil e vinte e um foi aprovada por treze votos 45 

a favor e sete abstenções. Segundo ponto: Apreciação e deliberação sobre a homologação de 46 

Planos Individuais Docentes (PID) aprovados pela plenária do DETEC, mas que foram alterados 47 

por parte do(s) Docente(s) responsável. O presidente deu algumas orientações do motivo de ser 48 

novamente apresentado o PID (semestre 2020.1) da professora Joseane Dunga da Costa para 49 

apreciação nesta assembleia. Ele disse que o referido PID foi homologado dentro do prazo, no 50 

entanto, a docente percebeu que o seu PID possuía algumas incoerências, que foi corrigido por 51 

ela e a submeteu novamente para homologação. O presidente disse que perguntou à Pró-52 

Reitoria de Graduação (PROGRAD) de como proceder perante esta situação. Foi orientado que 53 

apresentasse o PID novamente à assembleia. Após a apreciação do referido documento, o 54 

presidente o colocou em votação, sendo aprovado por vintes votos favoráveis e uma abstenção. 55 

Terceiro ponto: Apreciação e deliberação sobre processos de afastamento e/ou de renovação de 56 

afastamento de servidores docentes do DETEC. O processo analisado foi o de Nº 57 

23091.001267/2018-34 do docente José Ferdinandy Silva Chagas. Nada foi comentado, o 58 

presidente colocou em votação, sendo aprovado em seguida por unanimidade. O quarto ponto 59 

foi sobre apreciação e deliberação de abertura de turmas de férias do componente curricular 60 

Sistemas Avançados de código PEX0253, vinculado ao curso de Engenharia de Computação, que 61 

será ministrada pela docente Veronica Maria Lima Silva. A carga horária será de sessenta horas, 62 

com aulas nas segundas e sextas-feiras, no turno da tarde, no terceiro e quarto horários (26T234). 63 

Após análise dos documentos apresentados, o professor Wesley de Oliveira Santos observou 64 

que caso ocorra alteração no intervalo entre os períodos, que deverá ser alterado o calendário 65 

acadêmico atual, o intervalo fique no mínimo de quatro semanas. Em votação o ponto de pauta, 66 

foi aprovado por vinte e dois votos a favor e uma abstenção. Quinto ponto: Apreciação e 67 

deliberação acerca de autorização de projetos de monitoria, ações de extensão e projetos de 68 

pesquisa que envolvem a participação de servidores docentes do DETEC. As ações de extensão 69 

apreciadas foram: [CRxxx-2021] Pré-Algoritmos: Introdução à Lógica de Programação com C, 70 

[EVxxx-2021] Papo Empreendedor e [EVxxx-2021] Papo Universitário. Os projetos de pesquisa 71 

apreciados foram: [PIH30001-2021] Modelagem Numérica e Análise Linear de Estruturas 72 

Reticuladas e Estruturas Bidimensionais. [PIH30002-2021] Jogo Educacional Mobile Para Escolas 73 

de Ensino Fundamental e Médio. [PIH3003-2021] Antenas e Suas Aplicações em Sistemas de 74 
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Comunicações. Em votação o ponto de pauta, a assembleia a aprovou por unanimidade. Sexto 75 

ponto: Apreciação acerca da convocação e pasta da 3ª Reunião Ordinária do Conselho do CMPF. 76 

O presidente leu os pontos de pauta da convocação, apresentou a sugestão de inclusão de ponto 77 

de pauta enviada pelo Departamento de Ciências Exatas e Naturais (DECEN): Apreciação e 78 

deliberação sobre solicitação de espaço físico para ser utilizado como local de fabricação e 79 

alocação de kits experimentais e artesanais de Física. Antes da votação, o professor Claudio 80 

Andrés Callejas Olguín comentou de sua preocupação se realmente vai ser garantida as medidas 81 

de biossegurança nos espaços físicos. O presidente colocou em votação a inserção, que foi 82 

aprovada por vinte votos a favor e quatro abstenções. Em seguida, o presidente abriu para 83 

discussões os pontos de pauta da reunião do conselho do centro (CMPF). O primeiro ponto não 84 

houve discussões, o segundo ponto de pauta foi sobre o uso de espaço físico para projetos de 85 

pesquisa e extensão, que, segundo o presidente da reunião, são duas solicitações de uso do 86 

espaço físico, uma do grupo de pesquisa que os docentes Adelson Menezes Lima, Leonardo 87 

Henrique Borges de Oliveira, Matheus Fernandes de Araújo Silva e Paulo Henrique Araújo Bezerra 88 

fazem parte e o outro de ação de extensão coordenado pelo professor Francisco Rocha 89 

Vasconcelos Neto. Em votação. Foi aprovado as duas solicitações por vinte e quatro votos a favor 90 

e uma abstenção. O presidente colocou em apreciação o ponto que foi incluso pelo DECEN. Não 91 

havendo nenhuma discussão, o presidente colocou em votação o ponto, que foi aprovada por 92 

quinze votos favoráveis e sete abstenções. Em seguida, foi apreciado o ponto de pauta sobre a 93 

convocação da Terceira Reunião Ordinária de dois mil e vinte e um no Conselho Superior de 94 

Ensino, Pesquisa e Extensão (CONSEPE). No ponto de pauta, outras ocorrências, o professor 95 

Adelson Menezes Lima comentou sobre o pedido do professor Ricardo Paulo Fonseca Melo, para 96 

que seja discutido a respeito de um memorando sobre três códigos de vagas, o professor reforça 97 

que este assunto volte para discussão no departamento, no intuito de que ocorram velhos 98 

problemas sobre este assunto. Finalizada a pasta do Conselho de Centro, o presidente passou 99 

para apreciação o sétimo ponto: Comunicados, informes e outras ocorrências. Não houve 100 

discussões sobre este ponto de pauta. Nada mais havendo a tratar, o Presidente agradeceu a 101 

presença de todos e declarou encerrada a reunião às quinze horas e vinte e seis minutos, da qual 102 

eu, George Luis de Amorim Gomes, secretário executivo, lavro a presente ata, que dato, assino 103 

e após ser lida, votada e aprovada será referendada pelo Presidente. xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 104 

Aprovada em: ____de_______________ de 2021. xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 105 

Presidente: VINÍCIUS SAMUEL VALÉRIO DE SOUZA xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 106 

Secretário Executivo: GEORGE LUIS DE AMORIM GOMES xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 107 

xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 108 


